
 

Association  A C O U M P A G N A  
Centre Social du Centre Ville rue Pasteur Prolongée 
05000 Gap 

 
 

 
 
Date du CA :  26/03/2020 Lieu : EN VISIO A   19H00 Date posée du prochain CA :  
 
Membres présents : Carole Chassard, Sébastien Gimbert, Paule Girousse , Isabelle Nowicki, Jacques Olive, Josy Pailhez, Laurence Perreau, 
Chantal Rosso, Sophie Schall  

 
Membres absents et excusés : Armelle excusée 
 
Adhérents invités :  Patricia Blanc                                                                                  Secrétaire de séance du jour : Paule et Laurence 
 
 

CONSEIL D’ADMINISTRATION  
COMPTE RENDU N° 34 

 
 
Sujet 1) de l’ordre du jour :  Rendez vous pour rencontre au sujet des consultation mémoire/ ESA    Paule 
Discussion : D'après le mail reçu ils nous proposent 3 dates de mercredi aprem 22/04; 29/04; 6/05 à l'hôpital de GAP. 
Qui serait dispo pour aller? 
 
Décision :  Paule a demandé à Sandrine de l’accompagner à l’une des dates, Chantal, Armelle et Josy sont aussi intéressée ainsi que 
Sébastien et Jacques. Bien sûr cela est reporté. A suivre . 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 



 
Sujet 2) de l’ordre du jour : Faire le point sur les adhésions  Paule / Pour rester dans la trésorerie : Compte NEF  et clé supplémentaire boîte 
aux lettres Sébastien /  
 
Discussion : Quelles personnes qui n’ont pas renouvelé l’adhésion : vérifier la mise à jour des listing (wiki et boite mail). 

 Proposer aux partenaires d’adhérer? Ouort, ludambule, locommun et café des familles) étant à jour pour cette année, il faudrait 
envoyer une note explicative sur la place du village. 
 

- Le compte NEF est à jour, il n’y aura plus de mouvement mis à part les frais bancaires mensuels. Aurore n’a pas répondu pour 
procéder à sa fermeture. En attendant, que fait-on ? Près de 600 € au solde du compte. Pour un relevé + fréquent du courrier 
(adhésions, factures…) une clé supplémentaire de la boîte aux lettres serait peut-être bien ? Pour compléter Chantal R .  
 

Décision : Carole indique que 26 personnes ont payé et pour  5 autres  attente de récupération de chèques :  Chantal marcellin, Marie Iuspa, 
Khadija Litem, Jacques Ruta ont dit avoir déposer leur chèque. Zamira souhaite adhérer et payer plus tard. Message pour qu’elle en envoie son 
chèque avec sa date d’encaissement. C ok pour elle 

-  Jacques ira à la boîte aux lettres puis donnera le courrier et  la clé à Sébastien. Dépose des chèques plus tard. 
-  Les listes sur drive et wiki seront ensuite mis à jour. Chantal de permanence sur le téléphone ajustera la liste. 

N'adhèrent plus : Clarisse Thirode et Corinne Meynier Ceinturet  
Mettre sur la place du village l’adhésion de ludambule, de l’Ouort, du café, et pour quelle activité. Laurence s’en occupera. 

- Pour la nef le compte est à jour avec un solde de 598 euros : Aurore se propose de clôturer le compte et de passer le solde sur le crédit 
mutuel. On donne notre feu vert pour que Sébastien lui envoie le RIB. 

 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Sujet 3) de l’ordre du jour : Développement d'un réseau Assistantes de vie dans le Buëch. Chantal 
Patricia Blanc m’ a appelé et a abordé ce sujet.Elle sera présente lors du CA. 
 
Discussion : Patricia rencontre un manque de personnes professionnelles sur le veynois et pose la question d’une antenne du collectif. L’idée 
d’un relais est à creuser avec le soutien de Catherine Leprince qui a peut être un listing. 
 
Décision : Il n’est pas prévu de faire une antenne sur Veynes mais plutôt de développer un essaimage. Patricia contactera Catherine L 
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 



Sujet 4) de l’ordre du jour : Stagiaire en CESU/Chantal 
Peut-on prendre des stagiaires? Que cela implique- t-il, au niveau de nos assurances ? quelles sont nos responsabilités? Qui signe la 
convention? 
Mme Sage, professeur au Lycée Sévigné vient de me contacter et demande si nous pouvons prendre en stage une élève de sa classe.. 
 
Discussion : Concernant une assurance le lycée assure via la convention, le professionnel doit aussi voir avec son assurance. L’employeur doit 
être ok.  
 
Décision : Chantal Rosso se renseigne auprès du Cesu et de l’assurance. Laurence se propose éventuellement d'être à ses cotés pour bien 
définir  le cadre avec le lycée. Pas d’opposition des membres du CA  à cet accueil.  
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Sujet 5) de l’ordre du jour : Ateliers, retour sur ceux réalisés et suite/ Laurence  
     Infos d’une proposition de bénéficier de la cuisine du  Café des familles pour pâtisser chez eux en vue d’une 
participation à la vente de gâteaux pour leurs adhérents et autres 
 
Discussion : 
 
Décision : Suspension de l ‘atelier du mois d’avril, qui pourrait se transformer en une activité pour l’Ouort de B (thème Alice).  L’atelier vannerie 
du mois dernier a dû être annulé faute de participants suffisants, reporté aussi. 
L’appel à personnes pour la suite des ateliers est en cours. 
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Sujet 6) de l’ordre du jour : Journée des aidants 2020 : participation du Collectif ?? Laurence 
 
Discussion : 
Le  Copil nous a lancé une invitation à participer à son organisation : première réunion mardi 10 mars! Réponse différée par Laurence afin de 
prendre une décision ensemble. 
 
Décision : Patricia est intéressée pour y participer. Laurence fera  une annonce pour mobiliser d’autres personnes éventuellement (sur leur 
boîte personnelle) et proposer un contact avec Sandrine. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 



Sujet 7) de l’ordre du jour : Photos ou cadre de l’expo : Où stoker ? / Laurence 
 
Discussion : Certaines photos sont à LoCommun et une autre partie chez Chantal Rosso. Le damier est à récupérer au café des familles. 
Décision : Chantal prendra le damier au café des familles.  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Sujet 8) de l’ordre du jour : Projet de réécriture du projet : petit retour et projection pour l’AG/ Laurence 
 
Discussion : Date à fixer avant juin (pour validation rapport financier nécessaire à notre relation avec le Département). 
 
Décision : Un deuxième relais a commencé, cela avance. Sera-t-il terminé en temps et en heures?? Pas de certitude.  

Selon le contexte l’AG pourra t'elle se faire avant fin juin? Proposition de Paule de voter à distance les rapports, notamment financier. A 
voir, la question méritera d'être reposée. 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Sujet 9) de l’ordre du jour : Boite mail : LIBELLER et Archiver ou supprimer, mettre une annonce reçu sur le wiki : partage des tâches en 
fonction des personnes engagées au CA, des référents page wiki. /Laurence + code accès à qui ? (Aurore en demande) 
 
Discussion : Jacques a des problèmes pour transférer les infos de la boite mail sur le wiki sur la place du village. Donner le code d’accès à plus 
de personnes?  Attention à trop d’entrées pour question de manip. Attention aux docs partagés qui apparemment se retrouvent visibles sur 
internet !!?? Cela est arrivé à Paule, et d’autres en tapant son nom et Acoumpagna. 
 
Décision : Libeller les mails reçus sur la boîte mail par les référents. Jacques se propose de rattraper son retard dans le tri.  
Donner le code d’accès à plus de personnes?  Il faut que cela soit justifié par un besoin de travail actif au sein du Collectif. Laurence donnera 
réponse à Aurore. 
Pour les docs partagés visibles sur le net, Paule envoie un mail à Nicolas. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Sujet 10) de l’ordre du jour :     Permanence tél  

 
Décision : Paule prendra le mois de Juin, Sophie prendra celui de juillet 
 
Sujet 11) de l’ordre du jour : Utilisation du zoom pour la vidéo : un succès ce soir ! A renouveler lorsque l’on ouvre les CA par exemple ou si 
besoin en fonction des dispo de chacun. Paule se renseigne pour un abonnement (auprès de Catherine). 

Fin de la séance à 21h 


